

## Fil légumes Vincent, Entraigues Paysanne, semaine 47 et 48 – 2024

Bonjour à tous,

Vous avez eu, jeudi 14 novembre :

**Un petit panier** comprenant courge Carat, patate douce, épinards et salade rougette, pour une valeur de 13,72€

**Un grand panier** comprenant courge Carat, patate douce, épinards et salade rougettes, pour une valeur de 19,55€

Jeudi 21 novembre :

**Un petit panier** comprenant pommes de terre, Oignons morada de Amposta,, blettes, fenouils et rougette, pour une valeur de 12,75€.

**Un grand panier** comprenant pommes de terre, Oignons morada de Amposta,, blettes, fenouils et rougettes, pour une valeur de 19,67€.

La balance des paniers devient la suivante : +0,77€ pour les petits paniers, +5,33€ pour les grands paniers.

### Au champ :

Je reprend doucement mon activité physique, et je sens que la pleine forme ne se reprendra que progressivement. Ca tombe bien, c'est la saison la plus tranquille en terme de charge de travail.

Carole, qui veut se tester avant de s'installer comme agricultrice, va remplacer Candice, qui s'est testée et avant de s'installer à son compte comme productrice de plantes aromatiques.

Nous connaissons enfin la date de départ à la retraite de David, qui partira au 31 mars 2024.

Ça en fait du turn-over !

Au champ, par contre, les pucerons sont fidèles et restent à leur poste, notamment dans les salades : une petite moitié des rougettes sous abri est déjà foutue, et je devrai avoir posé la troisième vague d'insectes auxiliaires dans les serres, quand vous lirez ces lignes, pour lutter contre ces charmantes bestioles, qui s'aventurent aussi dans les épinards et les blettes, et tous les choux...

Les rougettes de plein champ s'abîment pas mal, à cause du puceron également, et vous aurez peut-être des cœurs au lieu d'avoir des salades entières. Si vous aimez les cœurs de salades tant mieux pour vous, mais cachez votre joie, car le temps de récolte et de parage à la récolte sont chacun doublés. Et ma rentabilité réduite à néant...

Les premiers choux d'hiver pourraient bien vous être servis en décembre, mais aussi les premiers choux raves et choux chinois. Les poireaux, il va falloir qu'on s'y mette aussi (et s'ils sont petits c'est le temps d'épluchage qui est vraiment chronophage).

Les mâches sont plantées, on devrait les retrouver dans les paniers en janvier, mais également un peu de moutarde rouge.

Cordialement, Vincent, Cérès & Cybèle



*Mâches plantées par Candice*



*Serre des céleri, persil, betteraves et carottes, ça pousse pas mal !*



*On couvre tout ça lors des risques de gelées.*